Apuestan universidades por convenios (El Reforma 09/06/10)

Apuestan universidades por convenios (El Reforma 09/06/10)Como resultado, 6 mil 100 alumnos extranjeros cursarán estudios en México durante el ciclo escolar 2010-2011 REFORMA / Redacción Ciudad de México (9 junio 2010).- Universidades mexicanas que asistieron a la Conferencia Anual y Exposición sobre Educación Superior 2010 establecieron 86 convenios con 24 instituciones para celebrar intercambios sobre investigación, docencia y movilidad estudiantil, informó Proméxico. Como resultado, 6 mil 100 alumnos extranjeros cursarán estudios en México durante el ciclo escolar 2010-2011, que se estima gastarán durante su estancia en el País alrededor de 43 millones 132 mil dólares durante su estancia. De los extranjeros que vendrán a México, 554 estarán inscritos sólo un semestre, mil 8 buscarán cursar un año y 314 participarán en clases de verano. En el pabellón nacional, que organizó la agencia de promoción al exterior, se mostró la oferta educativa de 24 universidades, 5 instituciones oficiales y un organismo de educación internacional. En esta conferencia, que se llevó a cabo en Missouri, Estados Unidos, participaron más de 450 expositores y fue visitada por cerca de 8 mil personas provenientes de más de 100 países. La próxima edición se celebrará del 29 de mayo al 3 de junio de 2011, en Vancouver, Canadá.